
あと数日で令和 4年が終わろうとしています。新型コロナウイルス感染症の脅威は未だに無くなっ
てはいませんが、それでも今年は修学旅行や宿泊学習などの旅行的行事だけでなく、体育祭や合唱

祭などの学校行事のほか部活動の大会やコンクールなど多くの行事を開催することができました。

今のところ第８波の感染者数は徐々に増えている状態ですが、感染の主流が新しい変異株に置き換

わってくると、感染者数や入院患者数が急増すると予想している専門家もたくさんいるようです。

学校全体に一気に感染が広まってしまわないよう改めて感染予防に気をつけていきましょう。
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みんなが一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ

一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされている

ことを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませ

んか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと願います。

校長 中村 公一

学校生活の様子を紹介します（11・12 月）

今年の持久走は校地内においてコースを作り体育の授業の

中で行いました。公道を使った持久走大会は安全確保や感染

対策など運営面の課題も多いため、実施の方法については引

き続き検討を行っていく予定です。
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１２月３日（土）に第６５回奥むさし中学

校駅伝競走大会が開催されました。本校か

らも男女各１チーム参加しました。参加メ

ンバーは１１月のはじめ頃から、放課後の

暗くなる時間にトレーニングをしてきま

した。この期間だけでもものすごく力が伸

びました。結果は男子は１３位、女子は

１６位でしたが大変よく健闘しました。

日々の授業や生活を大切にする西中生

毎日のあいさつ、授業、清掃など基本

的な生活をきちんと行える生徒が増え

ていると思います。来年に繋がっていく

といいですね。

月曜朝の玄関掃除 家庭科での実習



この年末年始、家族で過ごす時間を大切にしてください 生徒の皆さんへ

みなさんはこの年末年始をどのように過ごす予定ですか。私の家にも年明けに試験本番を控えた受験生が

いるので、３年生の皆さんのことは心配であると同時に、どうか頑張ってほしいなという親心に似たような

複雑な思いがあります。なにか不安なことがあったらぜひ校長室に声をかけてみてください。昨年もお話し

しましたが、年末年始は一年の中でもっとも家族全員がそろいやすい時期です。みなさんが大人になったと

きに、このお正月のことが懐かしく思い起こせるような、そんな素敵な冬休みになることを祈ります。

主な展覧会・コンクールでの表彰者を紹介します

小室 ゆり子 ３年 C 組 第１９回飯能市青少年の主張大会 最優秀賞

『 当たり前に感謝する 』

木﨑 優来 １年 C 組 令和４年度「家庭の日ポスターコンクール」 優秀賞

『 家族と楽しい収穫祭 』

岩本 実莉 ３年 B 組 飯能・日高英語弁論大会 入賞

『 Singing forever 』

浅見 さくら ２年 A 組 令和４年度埼玉県歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクー

ル 優秀賞

沢田 碧人 １年 A 組 郷土を描く児童生徒美術展 入選（県展）

『 ３年ぶりのお祭りだ！！ 』

嶋﨑 祐一郎 ３年 B 組 飯能市読書感想文コンクール推薦賞

『 何 気 な い 日 常 の あ り が た さ 』

澤本 雛子 ２年 A 組 飯能市読書感想文コンクール入選賞

『 「 水 を 縫 う 」 を 読 ん で 』

戸田 澄伶 ２年 A 組 飯能市読書感想文コンクール入選賞

『 君 の 膵 臓 を た べ た い 』

安藤 みやこ ２年 C 組 飯能市読書感想文コンクール入選賞

『 砂 糖 菓 子 の 弾 丸 と 私 』

持田 美陽 ２年 C 組 飯能市読書感想文コンクール入選賞

『 本 質 を 「 み る 」 』

B 組 飯能市読書感想文コンクール入選賞

『 京 谷 和 幸 選 手 の 生 き 方 に つ い て 』

制服のリサイクル品を販売しました新生徒会本部のスローガン

前回の学校便りでは、新しい生徒会の

活動スローガンが今号で紹介できる見通

しであるとお知らせしましたが、今号の

入稿時点ではまだ決定に至っていません

でした。申し訳ございませんがもうしば

らくお待ちいただきたいと思います。

後援会の皆さんの協力によ

り、11月 27日に制服リサイク
ル品等の販売が行われました。

この日の収益は後援会費とし

て学校の活動を支えることに

役立てられます。

みなさまへのお礼を申し上げます

まもなく令和４年が終わろうとしています。この一

年、本校におきましても様々な問題がありましたが、

その度ごとに保護者をはじめとして地域の皆様から

の深いご理解と温かいご支援をいただいたお蔭によ

りここまでこれましたことを心より感謝申し上げま

す。引き続きよろしくお願い申し上げます。 今年最後の生徒会朝会の様子（保健委員会）


